

馬の耳

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではなく「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様のために、少しでもお役に立てればと思います。



発行日 2015年10月1日

発行元 (有)沼津電話工事

スマイルワン

小野博文

〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8

055-921-1551 tel

055-922-1144 fax

<http://www.net-ndk.co.jp/>

ono@net-ndk.co.jp

【明るく行こうよ！】

最近、うちの妻は「脳科学」に凝っています。

まあ～、妻の凝り具合と言いますと、私が思うケタを遥かに超えているんですよえー。

その話はいつかさせて頂くとして、先日見ていた海外の脳科学の番組（かなり専門的なやつです）

を私もちょっと見たのですが、そのスタートの場面で、ある双子への実験？の報告がありました。

脳科学者の父親を持つその双子は、一人は超ネガティブ、そしてもう一人が超ポジティブな姉妹。それぞれに異なるクリスマスプレゼントを用意し、二人の様子を観察することにした父親は“ネガティブな娘”の枕元には彼女の好きなゲーム機やゲームソフトをこれでもかというほどたくさん置き、“ポジティブな娘”の部屋には馬糞を巻き散らしました。

クリスマスの朝、姉妹の様子を見に行くと、ネガティブな娘は、自分の好きなたくさんのゲーム機やソフトを前にして、悲しい顔をしていたそうです。「どうしたの？」と尋ねると、「こんなにたくさんのゲーム機の説明書を読まなくちゃいけないと思うと憂鬱になるし、配線の仕方もわからない。友達がこのことを知ったら、みんながうらやましがって、ねたむかもしれない」と次から次へとネガティブな要素を並べます。一方、“馬糞の娘”（笑）は、起きた瞬間からハイテンションで「パパ！ お家のどこかにお馬さんがいるよ、早く探しに行こうよ！」と大喜びしたというのです。

大好きなゲームで暗くなる娘と、馬糞で興奮する娘、どちらの人生が充実したものになるのでしょうか？ どうせだったら、私も“馬糞”を楽しみたいなあと思うのです。

私は仕事場で、不安や思い通りにいかない事があると、暗くなってしまうことがあります。

自分が暗くなっても、何ひとつ良いことはありませんね！ “馬糞”が巻き散らされた事務所でも、どこかに上向きになるヒントがあると信じて、社員さん達には、少しでも元気に、そして気持ちよく仕事をしてもらえるよう、まず自分自身が明るくポジティブにみんなに接していきます！

【休日の過ごし方】

今年のシルバーウィークは5連休でしたね。

次に5連休になるのは、11年後だそうです。連休など関係ないという職業の方もいらっしゃるでしょうが、うちの会社は企業様相手でお客様が休みになってしまうので、なかなか仕事が進まないのと同時に平日に仕事が集中し、バタバタしてしまうのが悩みです。こうなると、休日はゆっくりして、昼間っから酒でも呑んで…（汗）

ナポレオンの名言で「人生という試合で最も重要なのは、休憩時間の得点である」というものがあるそうで、人生というゲームで一番大事なのは、休憩時間をいかに有効に活用するか？ ただ休んでいるようでは、人生のゲームで勝つことはできないということのようです。

話は少し飛びますが、先日、沼津経営塾メンバーであるSTK製作所、細谷社長の経営計画の発表を聴く機会がありました。約50分間、本当に練り上げられた内容で、自社の状況を隠すことなく発表されていて、そこからは良い会社を目指そうという熱意がバンバン伝わってきました。

私は年に一度、年末に計画を作り、年始に発表した後、特に見直すこともなく、一年を過ごしていました。（汗）

細谷社長の計画の発表を聞き、早速この連休に、計画の再確認と、うちの会社は4月決算ですので、11月からの半期の計画を考える時間をとることにしました。そして重点商品を、情報漏えい対策商品のシュレッダーやUTM（統合脅威管理）、防犯カメラ（ご提案できるカメラは、低価格のものから、高性能なものまで… かなりいいです！）にしていこうにしました。情報漏えい対策商品、防犯カメラ等で、気になる事がありましたら声をかけて下さいね！ お役に立てると思います。

今回の見直しが人生の得点になったかどうかはわかりませんが、小さな一つひとつの得点がいずれ、大きな得点になる事を信じ、休憩の時間、休みの日を有効的に活かしていきたいと思っています。

沼津経営塾開催日

11周年記念イベント

10月9日(金) 沼津ラウンよしもと劇場 PM7:00より

【日本の携帯料金は高い？】

先月突然安倍首相が、携帯電話料金の見直しを求める発言をし、通信業界に激震が走りました。確かに15年前の家計調査では、消費支出に占める通信費は2.9%に対し、今年は4.4%と、家計における携帯電話負担は大きくなっています。ちなみに、その発言で大手3社の株価は約2兆円の時価総額が吹っ飛んだそうです。



お馬様の
今月のお言葉

社長の

ご挨拶

